FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77

615 97 96 49 615 97 96 48 Fax: 971 59 36 40



Internet:

www.fbrugby.es

E.mail:

competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS 11 – 12 NOVIEMBRE 2023

Sub 18 Rugby 10 3^a jornada Germans Escalas

El domingo 12, se celebró una nueva jornada de rugby X en la categoría de Sub18, en el polideportivo Germans Escales, en el que participaron los equipos del TORO, PONENT y SHAMRCOK.

En esta categoría, en la que otras temporadas ha resultado muy difícil mantener, se está demostrando los esfuerzos por parte de todos los clubs en mantenerla activa.

Se enfrentaron entre todos los equipos demostrando la gran calidad de los jugadores que aportan los clubs de TORO y PONENT, y el trabajo que realiza el SHAMROCK para aportar experiencia a los jugadores noveles con los que cuenta.

El encuentro entre los equipos de TORO y PONENT, fue muy competido, y se resolvió con un marcador muy ajustado, dando muestras de la calidad de los jugadores.



En cuanto a los partidos que enfrentaron a TORO y PONENT con SHAMROCK, se notó el salto de calidad entre los jugadores del SHAMROCK con respecto los jugadores de los otros dos equipos, lo que no impidió que bajaran la cabeza, y compitieran al máximo de sus posibilidades. Gran jornada de formación.

Senior Masculino Regional 3^a Jornada Copa Mallorca R.C. Ponent – El Toro R.C.

El sábado ante un buen marco de público en el Germans Escalas se disputaba la tercera y última fecha de la Copa Mallorca.

El RC Ponent recibía a El Toro RC, los locales necesitaban de una victoria para hacerse con el título y defender su invicto en el torneo. La visita se presentaba con un equipo más reforzado que el de la fecha anterior y por parte del Ponent con pocos cambios tras recuperar a algunos lesionados. La primera parte comenzó de forma muy dinámica, el Ponent se hizo dueño del balón y del juego, el protagonismo de sus delanteros fue vital para que pronto pudieran abrir el marcador. En el

minuto 3 hacía su primer ensayo y poco minutos después, en el 7, volvía a posar el oval ampliando rápidamente el marcador.

La superioridad de los delanteros del Ponent en las formaciones fijas era muy notoria y el Toro no encontraba la forma de neutralizarlo. Los backs del Ponent también tuvieron su protagonismo y ensayaban en el minuto 22.

Coronando el final de la primera parte el Ponent logró con los delanteros su cuarto ensayo yéndose al descanso con un marcador 22 a 0 arriba.

La segunda parte se presentó muy distinta, el Toro reaccionó y el Ponent se mostró desconcentrado. Los de Calviá a poco de empezar se inauguraron en el marcador, el Ponent respondía con otro ensayo y la visita aprovechando desinteligencias de local pronto marcaba por dos veces consecutivas para dejar el marcador 30 a 21 en el minuto 53.

A partir de aquí el juego sufrió constantes interrupciones por lesiones de jugadores de ambos equipos y el dominio por la oval se emparejó.

Promediando el minuto 70 y después de varias incursiones del Ponent en el campo de la visita eligió palos tras un penal y aumentó nuevamente el marcador quedando así hasta finalizar 32 a 21.

Ambos equipos lo dejaron todo en el campo y brindaron un buen espectáculo, el RC Ponent volvió a mostrar regularidad en el juego, y aunque siempre hay margen de mejora, esto le permitió hacerse con la primera copa de la temporada



Bahía R.C. - Shamrock R.C

Se enfrentaron el sábado los equipos del BAHIA y SHAMROCK en un encuentro trepidante, en el que demostraron que presentaran unos equipos muy competitivos, y con posibilidades de éxito en la próxima liga Balear de la categoría Senior, que comenzará el próximo 25 de noviembre. El marcador fue muy ajustado, acabando el primer periodo con un ajustado 12-15 a favor del equipo visitante, en esta ocasión el SHAMROCK

En la segunda mitad, se decantó el encuentro en favor del SHAMROCK con un mayor peso de su delantera, con dos ensayos, uno de ellos de castigo.

Llegando al final del encuentro, el BAHIA redujo las diferencias con un ensayo sin transformar, quedando el resultado final en un disputado 17-27



